

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

	PTAS	CTS
España.	1	25
Extranjero (Unión Postal).	2	50
Ultramar.	1	50

Número suelto. . . 5 cts.
Id. atrasado . . . 10

Don José de Elduayen

El telégrafo nos ha comunicado la noticia de la muerte de este célebre político.

Don José de Elduayen, nació en Madrid en 22 de Junio de 1823. Estudió la carrera de ingeniero, pero jamás se dedicó a gran altura, sin duda porque tenía por la política mayor atracción que por los triunfos científicos. Fue nombrado diputado por Vigo en 1856. Al cabo de cuatro años se le nombró jefe de construcciones en el ministerio de la Gobernación. Durante el gobierno de Mon, Elduayen desempeñó la subsecretaría de Gobernación, carrera que había sido confiada al señor Cánovas. Siguió siempre el partido de la Unión liberal que acudillaba O'Donnell. Siendo diputado en 1872 y quedando vacante la cartera de Hacienda en un Gabinete presidido por Sagasta, la aceptó después de haber conferenciado con Cánovas, jefe del partido alfonsino. Partidario de don Alfonso, como Cánovas, dedicó todas sus energías para la restauración borbónica, desembarcando con don Alfonso en Barcelona y organizando el primer ministerio responsable de la nueva monarquía.

Fue nombrado gobernador civil de Madrid. Lu-go fué investido con el título de marqués de Pazo de la Merced y condecorado más tarde con la gran cruz de Carlos III. En 1878 fué ministro de Ultramar, y en 1893 ministro de Estado. Elduayen fué uno de los cinco que votaron á Alfonso XII al verificarse en 1870 la elección de monarca.

Formaba parte del ministerio conservador, cuando el asesinato del señor Cánovas.

NOTICIAS

De las islas:

Inca

El mercado celebrado hoy se ha visto poco animado, rigiendo los precios siguientes:

- Almendrón, á 00'00 pesetas el quintal.
- Trigo, de 23'00 á 24'00 id.
- Candeal, de 24'00 á 24'50 id.
- Cebada del país, de 9'00 á 9'50 id.
- Id. forastera, de 8'50 á 9'00 id.
- Avena del país, de 8'00 á 8'50 id.
- Id. forastera, de 7'50 á 8'00 id.
- Arbanzanos, de 00 á 00 id.
- Maiz, de 13'00 á 14 id.
- Habichuelas (confts), de 29 á 30'00 id.
- Id. blancas, de 28 á 29'00 id.
- Frijoles, de 00 á 00 id.
- Habas para cocer, de 24'00 á 25'00 id.
- Id. ordinarias, de 16'00 á 17'00 id.
- Id. para ganados, de 15'00 á 16'00 id.
- Cerdos cebados, de 00'00 á 00'00 id.
- Higos pasos, de 0'00 á 00'00 id.
- Azafrán, de 3'50 á 4'00 id. la onza.

De la capital:

Anteanoche, conforme teníamos anunciado, se verificó en el barrio de la Lonja, la verbena de la fiesta callejera que los vecinos de dicho barrio dedican este año á San Juan Bautista.

Los festejos se redujeron á un baile de boleros, dirigido por el maestro Agostinet, que se celebró en un catafalco ó tablado, levantado al efecto en la esplanada del muelle frente á la Lonja.

El gentío fué como siempre numerosísimo, pues en pocos momentos quedaron ocupadas cuantas sillas había colocadas al rededor del tablado, viéndose además gran número de curiosos por las afueras del cercado construido con tablones con objeto de guardar las sillas.

El baile en realidad no tuvo variación de los que tenemos ya conocidos, así es, que el público escatimó los aplausos á las bailarinas las cuales se esforzaron para cumplir bien con su cometido.

El baile terminó á las tres de la madrugada, sin que ocurriera el menor incidente desagradable.

La fiesta celebrada anoche se vió concurridísima desde las primeras horas de la tarde hasta la madrugada de hoy.

Los festejos fueron los mismos de siempre, sin que se introdujera modificación alguna. Esto viene á ser una prueba patente de lo que van decayendo de cada año dicha clase de fiestas.

Se hallan de venta en la librería de Amengual y Muntaner cuatro hermosas fotografías representando Miramar, Sóller, y el puerto de dicha población respectivamente.

Dichas fotografías son iguales á las que ha cedido el fotógrafo señor Truyol para la tumbola que organiza el *Círculo Mallorquín*.

Anoche ocurrió un fuerte altercado entre varios individuos en la calle de la Misión, resultando uno de los contendientes con varios arañazos en la cara.

Intervino en la cuestión un agente de la autoridad quien, después de un largo rato, logró restablecer la paz entre ambos contendientes.

Varias son las denuncias que se nos han hecho acerca del mal olor que despiden muchas de las cloacas de esta ciudad, y en particular las de la calle del Socorro, frente á la fachada del edificio de las Factorías Militares de esta plaza.

Esperamos que el señor Alcalde dará las ordenes oportunas para que se proceda al saneamiento de cloacas, que a más de los inconvenientes que producen á los transeúntes, son un peligro constante para la salud de aquellos vecinos.

La novillada celebrada el jueves en la villa de Muro con motivo de celebrarse la festividad de San Juan, resultó bastante entretenida, mereciendo aplausos los jóvenes que tomaron parte en ella.

La dirección de la plaza estuvo á cargo del conocido novillero Jaime Clar (u) Moreno, el cual mereció también los aplausos del público.

A la una y media de ayer tarde fondó en este puerto procedente de los de Valencia é Ibiza, el vapor *Unión*, siendo portador de la correspondencia, siete pasajeros y carga varia.

Se hallan adelantados los trabajos que se están verificando para montar los baños de mar de la Portella, pudiéndose asegurar que dentro de la próxima semana quedarán por completo terminados.

Ayer por la tarde, una señora que salía de la iglesia de San Juan, tuvo la desgracia de resbalar produciéndose una fuerte contusión en la cadera izquierda.

Auxiliada por varios caballeros fué acompañada á una casa de aquellas inmediaciones donde se le prodigaron los medios necesarios para su alivio.

Más tarde fué trasladada en un carruaje á su domicilio.

Anteayer por la mañana se celebró en el salón de sesiones de la Excm. Diputación Provincial, la subasta para contratar los suministros de judías blancas y azúcar para los establecimientos provinciales de beneficencia de esta capital.

La primera fué adjudicada á don Antonio Mulet, por la cantidad de 0'32 pesetas el litro.

La de azúcar fué adjudicada á don José Ignacio Taronji por el valor de 1'10 pesetas el kilogramo.

El vapor *Lulio* salió á las cinco de la tarde de ayer de este puerto con rumbo al de Barcelona, llevándose la correspondencia, treinta y tres pasajeros y carga varia.

Entre los pasajeros embarcados á bordo de dicho buque figuraban don Baltasar Marqués, secretario del Juzgado municipal del distrito de la Catedral, el teniente de artillería señor Galcerán, y nuestro amigo don Eiviro Sans.

Esta tarde tomará posesión de esta diócesis, el obispo electo de la misma, el Ilmo. señor don Pedro J. Campins.

Ayer por la tarde siete ó ocho muchachos de catorce á diez y seis años, estaban bañándose, completamente desnudos, en el punto conocido por el *Raconet*, junto al cuartel de las *Bóvedas*, dando un espectáculo poco edificante.

Sería conveniente que el señor alcalde tomara las medidas necesarias

para evitar que se repitan hechos como el que dejamos apuntado.

A las siete y media de esta mañana ha fondado en nuestro puerto el vapor *Belloer*, procedente de Barcelona, siendo portador de la valija, cuarenta y dos pasajeros y efectos.

Entre los pasajeros llegados en dicho buque figuraban don Pedro Martínez, senador del Reino, don Eustasio Aguiló, don Guillermo Moragues, director de la Compañía de Ferro-carriles de Mallorca, don José Cotoner y don Pedro Escat.

Mañana la banda del regimiento regional de Baleares número 1, tocará en el paseo del Borne, las siguientes piezas:

- 1.ª Sevilla paso-doble, N.
- 2.ª Marcha *Tanhauser*, Wagner.
- 3.ª Marcha *Circansiana*, N.
- 4.ª *Ronda d' Amores*, Westerhont.
- 5.ª *Banda de trompetas* paso-doble, Torregrosa.

Hoy al anochecer, en la iglesia del Hospital general, se dará principio, en preparación de la festividad de la Sangre, al devoto septenario, con música y exposición del santísimo Sacramento. Esta devoción tendrá el carácter de rogativa por las necesidades de nuestra patria. Predicará don Bernardo Matas, Pbro.

El lunes 27 del que rige se verá ante esta Audiencia, en juicio oral y público la causa instruida por el Juzgado de Inca contra Guillermo Mateu y Colom y Pedro José Mateu y Reinés por lesiones á Jaime Mir.

Defienden á los procesados el letrado don José Socias y el procurador don Nicolás Piña.

Muchos son los ciclistas que se prometen pasar mañana á Manacor con objeto de presenciar las carreras de velocipedos.

Las personas que forman el jurado son los siguientes:

Presidente, Don Simón Brusotto.—*Vocales*, Presidente del *Veloz Sport Bazaar*, Presidente del *Círculo Ciclista*, y Presidente del *Club Velocipedista de Inca*.

Juez de salida, Don Felipe Martorell.—*Idem de llegada*, Don José Barnils.—*Idem de tiempo*, Don Federico Pujó.

Comisarios de curva, Don Juan Serra, don Rafael Rautort, don Enrique y don Luis Vives.

Handicaps, Don Ignacio Seguí y don José Garau.

Anoche terminaron en San Felipe Neri las cuarenta horas que, en honra del Corazón Santísimo de Jesús, se celebran todos los años con inusitado esplendor y solemnidad.

Todas las noches ha habido sermón predicando don Antonio Massanet y Verd, catedrático del Seminario. En sus tres discursos ha explicado la naturaleza del amor de Jesús en vez de los hombres, los sufrimientos que padece en vista de los crímenes y maldades de éstos y correspondencia que exige y reclama el amor divino de sus criaturas.

En la misa de comunión que celebró á las siete de la mañana de ayer don Antonio Bosch, se acercaron á recibir el Pan Eucarístico unas mil personas. En la misa mayor predicó el P. Antonio López del Oratorio, cantándose á grande orquesta una escogida partitura. A todos los actos asistió numerosa concurrencia de fieles amantes del Deífico Corazón.

La correspondencia de Barcelona, llegada á bordo del vapor *Belloer*, se na repartido á las diez y cuarto.

Para Ibiza y Alicante ha salido de este puerto esta mañana á las diez el vapor *Cataluña*, llevándose la correspondencia, regular numero de pasajeros y variada carga para ambos puntos.

El cuadro que nuestro paisano el notable pintor don Antonio Ribas, envió á la Exposición de Bellas Artes de Madrid, ha sido adquirido por S. M. la Reina.

Esta distinción avalora extraordinariamente el triunfo obtenido por el maestro mallorquín.

Cultos para mañana

En la iglesia de San Francisco se celebrará con toda solemnidad la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús. A las diez, se cantará tercia y la misa mayor en la que predicará don Miguel Costa y Llobera, Pbro. Al anochecer, concluirá el triduo con sermón por el citado orador.

En la iglesia del Socorro á las siete y media de la mañana habrá misa de comunión general para los cinturados de Nuestra Señora de la Correa.

Por la tarde á las siete y media, el ejercicio de costumbre con plática por el P. Fortunato Sancho.

En la iglesia de las Miñonas fiesta votiva en honor de Nuestra señora de la Soledad, á las 10 misa mayor con sermón por don Jaime Triay, Pbro.

Visita á la Corte de María
A la Virgen de la Anunciación, en el Hospital.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Capitulación de Manila

Madrid 24 á las 11 m.

> > > 11 >

Paris.—Un telegrama recibido de Hong Kong insiste en asegurar que la plaza de Manila se ha rendido, á causa de haber agotado los medios de defensa.

Viendo el general Augusti que el cerco de los rebeldes iba estrechando y que el bombardeo de los yankees no cesaba, decidió capitular, por no contar con medios para sostenerse.

Entonces desembarcaron las dotaciones de las escuadras para mantener el orden.

Los españoles llegaron hasta donde les ordenaba el heroísmo y el amor á la patria, pues continuar defendiéndose hubiera sido un suicidio infructuoso.

Movimiento de barcos

Madrid 24 á las 12'30 t.

El almirante Sampson ha destacado cuatro cruceros á vigilar el paso entre Cabo Cruz y la isla de Pinos.

Los barcos españoles procedentes de Jamaica entran y salen de los puertos del norte y sur de Cuba.

Noticias oficiales

Madrid 24 á las 12'30 t.

> > > 12'45 >

> > > 12'45 >

Un telegrama oficial de Puerto Rico dice que continúan á la vista de aquel puerto varios cruceros americanos.

Otro telegrama oficial recibido de Cuba dá detalles del cañoneo de toda la costa de Santiago de Cuba por los barcos yankees.

En Punta Cabrera nos causaron un muerto y en el Morro un muerto y tres heridos.

El acorazado yankee *Indiana* sufrió averías en la banda de babor, en una extensión de cuatro metros. Además tres proyectiles cayeron sobre el *Texas*.

El resto de los barcos desde las cinco de la mañana hasta al anochecer atacaron rudamente á Siboney y á Baiquiri, apoyando el desembarco de las tropas.

Los poblados de Baiquiri y Punta Berraco no estaban guardados por nuestras tropas.

Tres compañías del regimiento de Talavera ante el fuego de setenta cañones de los cruceros y el movimiento envolvente de las tropas yankees de desembarco, se replegaron ordenadamente en Vicent, quedando en su puesto.

Murieron en dicha acción el co-

mandante militar de Siboney, el capitán de movilizadas don Luis Bellini y otros quince cuyos nombres se ignoran.

Los enemigos arrasaron á Siboney, donde se resistía el general Rubín.

También quedó arrasado el poblado de Baiquiri.

En Punta Cabrera se defendió el coronel Aldea rechazando el ataque de las tropas yankees y de los rebeldes.

El coronel Escario salió á las seis de la tarde de Manzanillo, conduciendo un convoy para Santiago.

Han sido felicitadas las tropas del general Linares, por haber dejado á gran altura el honor de las armas.

Consejo

Madrid 24 á las 1'50 t.

> > > 1'50 >

Se ha celebrado consejo.

En él el señor Sagasta habló extensamente acerca los debates en las Cámaras. Parece que juzgó al señor Romero Robledo con severidad, por la mala impresión que su discurso habrá causado en el extranjero.

El general Correa hizo un largo examen de las noticias que había recibido referentes al desembarco de los norteamericanos. Cree el ministro que nuestras tropas batirán victoriosamente á aquellos, y reconoce que en algún punto han podido desembarcar porque es imposible erizar de bayonetas toda la costa de la isla para impedirlo.

Se ha firmado el decreto ordenando la suspensión de las sesiones en las Cámaras.

También se han firmado otros por los ministros de Fomento y de Ultramar, que carecen de interés.

Por Ultramar se ha concedido un suplemento de crédito para atenciones de guerra en Filipinas.

Ninguna noticia tiene el Gobierno referente á Manila.

Muerte de Elduayen

Madrid 24 á las 2'30 t.

A las dos y media de esta tarde, ha fallecido repentinamente el exministro señor Elduayen.

Ayer tuvo una ligera mejoría que le duró solo algunas horas, recayendo después.

La familia se ocupa de los preliminares para el entierro, ignorándose aún cuando tendrá efecto.

El señor Salmeron

Madrid 24 á las 4 t.

En la sesión del Congreso el señor Salmeron se lamentó de que se desconozca la opinión de la minoría republicana.

Insiste en acusar á la monarquía de los desaciertos que ha hecho el gobierno.

El señor Sagasta leyó la suspensión de las Cortes.

Senado

Madrid 24 á las 5'15 t.

El senado ha denegado el procesamiento del general Weyler. Se ha leído el decreto de suspensión de sesiones.

El marqués de Campo Grande ha dado vivas á los reyes.

El señor Fernández y González los ha dado á la patria.

Oficial de la Habana

Madrid 24 a las 6'45 t. Un despacho oficial de la Habana afirma que se hallan a la vista de aquel puerto dos cruceros y siete cañoneros...

Desde Viena

Madrid 24 a la 9'45 n. Viena.—Se asegura que las potencias se oponen a que se declare la república en Filipinas.

Inglaterra desea que posean aquellas islas los yankees. Rusia y Francia quieren que continuen siendo españolas.

Alemania se muestra partidaria de una acción combinada entre las potencias

Noticias varios

Madrid 24 a las 9'45 n. Paris.—Han pasado por el Sur de Sicilia con rumbo al canal de Suez, cuatro cruceros, tres torpederos y cinco transportes.

Háblase de la tirantez de relaciones entre los yankees y los tagalos.

El comodoro Dewey era adversario de armar a los tagalos, ordenándosele empero el gobierno de Washington.

Se redobla la vigilancia.—Destrozos.—Próximo ataque

Madrid 24 a las 9'50 n. Los periódicos yankees aseguran que se ha redoblado la vigilancia en los buques con objeto de evitar que la escuadra del almirante Cervera salga de Santiago de Cuba.

Dicen además que las granadas del York, hicieron grandes daños en las baterías del Morro.

Brevemente atacaran a Santiago de Cuba 18.000 yankees.

El insurrecto que se fugó ha entregado a los yankees los planos de las baterías de dicha población.

Ha dicho además que hay dos destroyers inutilizados por los obuses del enemigo, y que el Reina Mercedes se halla con averías de consideración.

Noticias de Nueva York

Madrid 24 a las 10'15 n. Nueva York.—El general que manda la expedición que desembarcó en Santiago de Cuba, necesitará librar encarnizados combates.

Los españoles dice, en el despacho han fortificado todos los caminos que conducen a la capital.

Calixto García le ha dicho que Santiago de Cuba podrá soportar el sitio diez días.

Nuevo desembarco

Madrid 24 a las 10'16 n. Los periódicos norteamericanos aseguran que en breve atacaran a Santiago de Cuba 18.000 yankees.

Uno de los insurrectos que había sido hecho prisionero por los españoles, huyó entregando a los yankees los planos de Santiago.

Se dice que dos destroyers españoles se hallan inutilizados y que el crucero Reina Mercedes ha recibido averías de consideración.

Opinión de Miles

Madrid 24 a las 10'30 n. Washington.—El generalísimo Miles se ha mostrado satisfecho de las operaciones llevadas a cabo por el general Schafter, pero

dice que no conviene hacerse ilusiones para el porvenir.

Dice que el clima insano de Cuba producirá muchas bajas.

Ha añadido que los españoles pelearán con energía y habrá combates sangrientos.

Espera una batalla decisiva.

Dijo que la escuadra de Sampson ocupa una extensión de diez millas al Este de Baiquiri y diez al Oeste.

El bombardeo ha sido incesante.

En Aserraderos ocurrió un encuentro reñido, del cual aun en Washington no se habían recibido detalles.

Detalles del desembarco

Madrid 24 a las 10'30 n.

En la Secretaría de la Guerra de Washington se ha recibido un despacho del general Schafter, asegurando que se ha verificado totalmente el desembarco de las tropas que conducían los transportes, con facilidad y sin inconvenientes.

Los fuegos de la escuadra cubrián totalmente la playa.

Apenas desembarcaron algunas tropas enfermaron de fiebre sesenta soldados.

Rápidamente tuvo que habilitarse un hospital.

Témese que la enfermedad tome gran incremento.

Convenio

Madrid 24 a las 11'40 n.

Asegúrase que Alemania ha convenido con los Estados Unidos que puedan desembarcar las tropas alemanas en Manila para proteger a los súbditos de dicha nación, pues no equivaldría a ningún derecho la ocupación de aquel archipiélago.

Tropas españolas en Santiago

Madrid 24 a las 11'45 n.

Un periódico inglés asegura que las fuerzas españolas de Santiago de Cuba, ascienden a 25.000 hombres.

Ocho mil operan contra los insurrectos, al norte de Santiago se han situado 10.000 hombres y 8.000 en el camino de Santiago a Guantánamo.

Dos noticias

Madrid 24 a las 11'45 n.

Dícese que se ha recibido un telegrama afirmando que las fuerzas de la escuadra española han desembarcado a guarnecer a Santiago.

A bordo no quedó más que el personal necesario para el manejo de los buques.

La impresión que reina es menos pesimista.

El Consejo de mañana

Madrid 25 a las 12'10 m.

En el Consejo que se celebrará mañana no se acordará la suspensión de las garantías, pues el gobierno considera que el estado actual basta para el mantenimiento del orden.

Dícese que no habrá crisis total ni parcial.

El señor Sagasta dice que el señor Puigcerver debe ser el que plantee los proyectos económicos ya que sostuvo la discusión de los mismos en las Cámaras.

Fuerzas españolas

Madrid 25 a las 12'10 m.

Considerables fuerzas españolas de caballería y artillería se dirigen a Santiago de Cuba, situándose un grueso núcleo a unas tres leguas y los restantes siguen hasta dicha ciudad, con el fin de atacar a los yankees sin peligro de que sean envueltos.

Los yankees lo mismo que los rebeldes van concentrándose en Santiago.

Espérase que sobrevenga una encarnizada lucha.

Rechazados

Madrid 25 a las 12'40 m.

En telegrama oficial recibido de la Habana dice que el general Linares que se hallaba al frente de sus fuerzas situadas en Sevilla, con objeto de rechazar el desembarco de los yankees, participó que 300 americanos hostilizaron a las fuerzas de guarnición en Siboney y a las de Sevilla, causando dos muertos y tres heridos.

Después atacaron el general Rubin, siendo rechazados con bajas.

Nosotros les cogimos municiones, prendas de paño azul y botones dorados con una águila en el centro.

Quedan a la vista desde Aguadores a la boca de Santiago de Cuba, siete buques de guerra y 18 mercantes.

En la tarde de hoy dos buques yankees dispararon sobre el poblado de Casilla unos 100 proyectiles, causando desperfectos de alguna consideración.

Dicen de Puerto Rico que si queren frente a aquel puerto muchos buques enemigos.

De Washington

Madrid 25 a las 3'15 m.

Washington.—Dícese que si el almirante Camara se dirige a Filipinas la escuadra volante atacará a la península.

La política que sigue el gobierno de Washington bajo el protectorado militar tiene por objeto la incautación de rentas en Cuba y la anexión de Puerto Rico completa, aunque temporal hasta la indemnización.

Mencheta

Nostriza

Una de 30 años de edad, leche de tres meses, desea encontrar criatura para lactar en su propia casa.

Informes: En Luca, calle de las Cuevas 8, y en Palma, Centro de Anuncios, Luz, 21.

ESTADISTICA

Inscripciones verificadas en los Juzgados

Nacimientos: Día 21.—Varones 1.—Hembras 2.

Matrimonios: Día 21.—Ninguno.

Defunciones: Día 22.—Juana Ana Campos Romaguera, casada, 56 años, Son Orlandis, hepatitis crónica.—Margarita Gazá Payeras, viuda, 75 años, c. del Carmen, hemorragia cerebral.

Registros del puer o de ayer a la puesta del sol:

Estado de la atmósfera.—Despejada, hay cirrus.

Id. del horizonte.—Calimoso.

Dirección del viento.—E. fresquito.

Estado de la mar.—Rizada del viento.

Buques a la vista.—Ninguno.

Indicaciones del Vigia de Porto-pl.—Ninguna.

Incendias.—Cuando el orto el cielo estaba despejado en su zenit, calimoso el horizonte, recalaba marejada del S, el nivel de las aguas se mantenía regular y soplaban al N. O. el viento flojo. Fué refrescando después de las ocho y rolando al primer cuadrante, a las once soplaban muy fresco del E. y continuaba a medio día. Durante la tarde continuó el mismo viento y fué duro en las primeras horas abonanzando al aproximarse al ocaso.

Noticias.—Entró el vapor inglés Inbo procedente de Vigo. Salió y volvió a entrar el vapor Isleño con el objeto de hacer pruebas, dando un paseo por la bahía.

Matadero: Día 23.—Reses sacrificadas para el abasto público.—Bueyes 0.—Vacas, 1.—Toros, 0.—Novillos 0.—Ternezas, 6.—Carneros, 0.—Ovejas, 14.—Borregos, 0.—Corderos, 94.—Cabras, 0.—Cegajos, 0.—Carritos, 0.—Cerdos, 0.—Cardas, 0.—Lechonas, 0.—Total, 115.

Temporada de Verano

ALMACEN DE PAÑERIA, SASTRERIA, LENCERIA Y DEMAS ARTICULOS

Buenaventura Fuster y Fuster

Galera 6, 8, 10 y 12 PALMA DE MALLORCA Plaza de Coll, 9ª 9ª y 9ª

Las cosas que venden más barato acaban de recibir todos los artículos propios de la estación tanto en Pañerías como en los demás géneros los que pone a disposición de su numerosa clientela donde no pudo encontrar géneros de buen gusto a la par que a

PRECIOS MUY REDUCIDOS

GRAN LIQUIDACION en lanas para señora y en trajes confeccionados para caballero desde 3 surtos en adelante.

Galera de 6 a 12 PARADA DEL TRANVIA Plaza de Coll de 9ª a 9ª

Sociedades y Corporaciones

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares

Asociación de Beneficencia

Por acuerdo de la Junta Protectora el día 4 de Julio próximo y siguientes necesarios de 5 a 8 de la tarde y en la Sala de Ventas de esta Asociación (Sól 19), se celebrará pública subasta para enagenar las garantías de los préstamos vencidos en Julio de 1897.

Hasta el día 2 de Julio a las 8 de la noche podrán los interesados cancelar ó senezar sus respectivos préstamos.

Palma 20 de Junio de 1898.—El vocal de turno, Jorge Martorel, Pbro.

Compañía de los Ferro-Carriles de Mallorca.

El día 30 del actual festividad en San Marcial (Marratxi) además de los tres ordinarios se efectuarán los siguientes:

De Palma a Marratxi, a las 4 30, 5 30, 6 30 y 8 30 mañana, 3, 4, 5, 6, 7 y 8 tarde.

De Marratxi a Palma, a las 5, 6, 7 40 y 10 mañana, a las 3 30, 4 30, 5 30, 6 25, 7 30 y 8 30 tarde.

Palma 20 de Junio de 1898.

Ultimas cotizaciones

VALORES LOCALES

Table with 2 columns: Value Name and Price. Includes Crédito Balear, Cambio Mallorquin, Fomento Agrícola, Ferro-Carriles de Mallorca, Alumbrado por Gas, Salinas de Ibiza viejas, Salinas de Ibiza nuevas, La General Mallorquina, Bonos Municipales, La Isla Marítima, B. de P. y Caja de Ahorros.

VALORES PÚBLICOS

Madrid 22 de Junio.

Table with 2 columns: Value Name and Price. Includes Interior, Exterior, Amortizable, Cubas 1886, Cubas Nuevas 1890, Banco de España, Tabacos, Francos, Libras, Aduanas, Filipinas.

Boletín metereológico

Día 25 a las 9 de la mañana

Table with 2 columns: Measurement Name and Value. Includes Barómetro, Termómetro seco, Máxima al sol, Máxima a la sombra, Mínima a cubierto, Mínima a descubierto, Dirección del viento, Fuerza máxima del viento sobre un metro cuadrado en 24 horas, Kilómetros recorridos en 24 horas, Lluvia en 24 horas, Evaporación en 24 horas, Humedad a las 9, Ascenso del barómetro en 24 horas, Descenso del id. en id.

Importante al Comercio

Desde el 15 de Mayo se ha encargado del Centro de Anuncios establecido en la calle de la Luz, 21, don Juan González, en sustitución de don Miguel Capó.

Los señores que tuvieren establecido contrato de anuncios con dicho señor Capó que termine en 30 de Mayo, se servirán pasar por dicho Centro para que sean formalizados nuevamente los contratos, a fin de evitarles demoras ó perjuicios con la suspensión de los anuncios ó reclamos.

HOSPITAL PROVINCIAL

Movimiento de enfermos día 22 de Junio de 1898.

Table with 5 columns: Existencia de ayer, Entrados, Salidos, Fallecidos, Quedan. Values: 324, 6, 9, 0, 321.

Teatro-Circo Balear

Compañía de declamación, castellana y catalana, dirigida por el notable primer actor don Teodoro Bonaplata.

Función para hoy sábado

Toda señora que vaya acompañada de un caballero entrada gratis. El drama en tres actos, titulado: Juan José

Y la comedia en dos actos, Levantar muertos

A las nueve en punto

Entrada general, 0'40 id.—Media entrada, 0'25 id.

Almacenes Montaner

SINDICATO 2 A 10

Pañería y Novedades para Señora y Caballero.

SASTRERIA Y CAMISERIA

Recibidos los surtidos de Temporada queda abierta la venta de Novedades para

PRIMAVERA Y VERANO

Ricos y espléndidos surtidos de género para

SEÑORAS, CABALLEROS Y NIÑOS

Se han recibido también grandes cantidades de

ROPA BLANCA

de todas clases lo mismo para servicio interior que para cama y mesa.

Para obtener buenos géneros a precios fabulosamente reducidos es preciso comprarlos en esta casa que es la que vende más barato y la que presenta mayor surtidos.

Almacenes Montaner

SINDICATO-2 A 10

ORO

Se desea adquirir toda clase de monedas y objetos del mismo metal a buen precio.

Sindicato. 67, principal.

UN RECUERDO

POR

R. SOLER

Ultimas noticias

De lo capital:

El vapor Lulio ha llegado al puerto de Barcelona, a las cuatro de esta mañana sin novedad a bordo.

TELEGRAMAS

La paz

Madrid 25 a las 9'30 m.

En la madrugada de hoy se ha hablado mucho sobre la paz.

Se dice que la rendición de Manila notificada por los cónsules extranjeros, será el preliminar necesario para apoyar las bases de las negociaciones.

Se han recibido noticias de Filipinas que se publicarán hoy.

No se sabe nada de Port Said.

Mencheta

Imp. de Amengual y Montaner